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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Alagoano enfrenta desafios e 
articulações no governo

Arthur Lira pode sair da 
Câmara dos Deputados para 
o Governo Lula em 2025

NO PALCO DA FAMA

PLANO FALHO RUSGAS

STF rejeita pedido de 
Bolsonaro e mantém 
Moraes à frente de 
investigação sobre 
suposto golpe contra Lula

Ministros da Corte decidiram, por unanimidade, que 
Alexandre de Moraes não será afastado do inquérito 

Ocorrido expôs as dificuldades 
que Carlos Gonçalves enfrentará

Confronto na festa 
da padroeira de Rio 
Largo revela tensões 
políticas entre GG e 
Carlos Gonçalves
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Governador Paulo Dantas e a médica Júlia 
Britto deram início à iniciativa, que cobre vazios 

assistenciais em Maceió

SAÚDE

Governo lança o 
programa Saúde 
Até Você com mil 
atendimentos na 
Grota do Cigano

AVANÇO

Renan Filho anuncia obra do 
VLT em Arapiraca, marco para a 

mobilidade urbana da cidade

Ministro destaca investimentos em infraestrutura e a importância do 
Veículo Leve sobre Trilhos

JHC busca status de celebridade
rumo ao seu segundo mandato
Reeleito, prefeito de Maceió troca gestão local por protagonismo 
nacional e se aproxima do mundo da fama



O prefeito JHC, reeleito para 
comandar Maceió, parece ter trocado 
a cadeira de gestor pela poltrona de 
celebridade. Desde a sua reeleição, as 
distâncias entre sua presença nas ruas 
da capital alagoana e sua agenda 
nacional nunca foram tão evidentes. 
Longe de seu gabinete e preferindo 
despachar de Brasília, JHC não 
tem hesitado em transformar sua 
gestão em uma exibição midiática, 
alimentada por encontros com figuras 
da alta sociedade política, como o 
apresentador Luciano Huck e outros 
jovens colegas da política nacional. 
Claro, tudo devidamente promovido 
em alto estilo nas redes sociais e nos 
meios de comunicação.

É quase como se a cidade de 
Maceió tivesse se tornado um cenário 
de bastidores para a construção de 
uma imagem que, ao que parece, 
importa mais que os reais problemas 
enfrentados pela população. Enquanto 
o prefeito faz poses com celebridades 

e se coloca como uma promessa de 
futuro político no cenário nacional, 
a administração local se arrasta 
com a gestão à distância. Ausente de 
compromissos presenciais e deixando 
que a cidade se governe sozinha, 
JHC se especializou em comandar a 
prefeitura através de reuniões virtuais 
e aparições pontuais, quando o palco 
está montado. O que deveria ser 
uma gestão focada nas necessidades 
da cidade se tornou uma série de 
eventos com direito a flashes e elogios 
públicos.

A estratégia, no mínimo, é ousada. 
Afinal, em vez de arregaçar as mangas 
e se debruçar sobre os problemas 
urbanos de Maceió, o prefeito preferiu 
investir no glamour das festas e 
encontros com os poderosos. De 
São João a reuniões de alto nível, o 
prefeito se torna mais uma estrela no 
palco da política, do que um gestor 
dedicado à melhoria das condições 
de vida dos maceioenses. Afinal, o 

que realmente importa é a imagem, 
não é? Que a cidade se vire com suas 
demandas, enquanto ele colhe os 
frutos da visibilidade.

O maior perigo dessa estratégia 
de buscar projeção midiática é o risco 
de Maceió ser governada de forma 
remota, como se a capital alagoana 
fosse apenas mais um item em sua 
agenda de imagem pública. A falta 
de presença física nas questões mais 
urgentes da cidade, seja na saúde, 
educação ou infraestrutura, passa 
uma mensagem clara: o que está em 
jogo são os próximos passos políticos, 
e não a solução dos problemas do 
dia a dia. O prefeito se distancia 
de Maceió tanto quanto de sua 
responsabilidade, assumindo, com 
cada viagem e evento, o papel de 
um influenciador digital. É quase 
um ciclo perfeito: promessas vazias, 
imagem inabalável e uma cidade que 
continua esperando por um líder de 
verdade.
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Indiciado, Bolsonaro se aconselha com Ives Gandra
Indiciado pela Polícia Federal 

(PF) em ao menos três inquéritos, 
o ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) resolveu se aconselhar com 
o advogado constitucionalista 
Ives Gandra Martins.

Nesta segunda-feira (9/12), 
Bolsonaro aproveitou viagem 
a São Paulo para almoçar 
com o jurista. O encontro foi 
intermediado por parlamentares 
paulistas de direita, segundo 
apurou a coluna.

Nos últimos meses, 
Bolsonaro foi indiciado pela PF 
em ao menos três inquéritos: o 
da venda ilegal de joias sauditas, 
o da falsificação de certificados de 
vacinação contra Covid-19 e o do 
golpe.

Ives Gadra citado no inquérito
O nome de Ives Gandra 

chegou a ser citado na 
investigação sobre o golpe de 
Estado, devido a um arquivo 
encontrado no celular do tenente-
coronel Mauro Cid, ex-ajudante 
de ordens de Bolsonaro.

O arquivo, intitulado “Análise 
Ideia Ives Gandra,” traz uma 
interpretação jurídica do jurista 
sobre o artigo 142º, que sugere 
o papel das Forças Armadas 
como possíveis garantidoras dos 
poderes constitucionais.

O conteúdo teria sido enviado 
por Gandra a um ex-aluno do 
curso de Comando e Estado-
Maior do Exército, após o jurista 
ser questionado se as Forças 
Armadas poderiam atuar como 
poder moderador.

Em sua resposta, Ives Gandra 
disse que o emprego das Forças 
Armadas “poderia ocorrer em 
situação de normalidade caso, 
no conflito em questão, um dos 
poderes apelassem a eles, no caso 
de não haver outra solução”.

Embora o advogado 
não tenha sido indiciado, a 
menção no inquérito fez com 
que ele se tornasse alvo de 
uma representação movida 
pela Associação Brasileira de 
Imprensa e pelo Movimento 

Nacional dos Direitos Humanos.
Na representação, as duas 

entidades argumentam que a 
interpretação enviada pelo jurista 
foi usada por pessoas envolvidas 
com investidas golpistas e seria 
uma forma de incitá-las.

Bolsonaro e Valdemar
Bolsonaro chegou a São 

Paulo na manhã desta segunda 
para participar da missa de 7º dia 

da mãe do presidente nacional 
do PL, Valdemar Costa Neto. A 
cerimônia ocorrerá à noite, em 
Mogi das Cruzes (SP).

O ex-presidente participará 
da missa após autorização do 
ministro do STF Alexandre de 
Moraes. Por ordem de Moraes, 
Bolsonaro e Valdemar estavam 
proibidos de se falar desde 
fevereiro.
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NO PALCO DA FAMA

Reeleito, prefeito de Maceió troca gestão local por protagonismo nacional e se aproxima do mundo da fama

Durante um evento 
no Tribunal de Contas 
do Estado de Alagoas, o 
governador Paulo Dantas 
(MDB) reafirmou nesta 
quarta-feira (4) sua 
determinação em concluir 
o mandato à frente do 
Executivo estadual. Ele 
aproveitou a ocasião para 
manifestar apoio à possível 
candidatura de Renan Filho 
(MDB), atual ministro dos 
Transportes, ao governo 
em 2026. Dantas ressaltou 
que sua gestão já cumpriu 
mais da metade das metas 
propostas e garantiu estar 
concentrado em entregar 
resultados para a população. 

“Nosso compromisso 
com os alagoanos está 
avançando. Já realizamos 
quase 60% do que 
prometemos e ainda temos 
tempo para superar as 
expectativas”, declarou 
o governador. Dantas 
também frisou que seu foco 
está em consolidar projetos 
prioritários e que não 
pretende disputar cargos nas 
próximas eleições. 

Ao ser indagado sobre o cenário político 
para 2026, o governador foi enfático ao elogiar o 
desempenho de Renan Filho no Ministério dos 
Transportes e como ex-governador. “Ele é um 
gestor admirável. Transformou Alagoas e agora 
está fazendo o mesmo no cenário nacional. 
Se decidir voltar, terá meu total apoio, pois 
é uma liderança com histórico de resultados 
concretos”, afirmou. 

Enquanto isso, Renan Filho mantém 
discrição sobre uma possível candidatura, mas 
sua atuação em projetos estratégicos no governo 
federal o mantém como figura de relevância 
no estado. Seu legado como governador, 
especialmente nas áreas de infraestrutura e 
segurança, é frequentemente citado como um 
trunfo para futuras disputas. 

A movimentação de Dantas e seu 

JHC busca status de celebridade
rumo ao seu segundo mandato

AVANÇO

Em pronunciamento 
durante uma solenidade na 
Associação dos Municípios 
Alagoanos (AMA), o 
ministro dos Transportes, 
Renan Filho (MDB), 
destacou os investimentos 
realizados pelo Ministério 
dos Transportes e os avanços 
na qualidade da malha 
rodoviária de Alagoas nos 
últimos dois anos. Durante 
o evento, Renan Filho 
anunciou a tão aguardada 
obra do Veículo Leve sobre 
Trilhos (VLT) de Arapiraca, 
um projeto que promete 
transformar a mobilidade 
urbana da segunda maior 
cidade do estado.

O VLT de Arapiraca é 
um projeto que vem sendo 
aguardado há várias décadas 
pelos arapiraquenses, e foi 

Ministro destaca investimentos em infraestrutura e a importância do Veículo Leve sobre Trilhos

Renan Filho anuncia obra do VLT em Arapiraca,
marco para a mobilidade urbana da cidade

inicialmente prometido pelo então senador 
Benedito de Lira em 2012. Em maio de 2021, 
já na gestão do prefeito Luciano Barbosa, 
o projeto foi apresentado em um evento na 
capital alagoana, onde discutiram-se iniciativas 
de mobilidade urbana essenciais para o 
município de Arapiraca.

Na ocasião, a prefeitura de Arapiraca 
participou de um seminário online do Plano de 
Segurança Viária do Município (PSVM), no 
qual foi apresentado o modelo do projeto do 
VLT. A então secretária de Desenvolvimento 
Urbano, Simone Romão, representando o 
prefeito Luciano Barbosa, expôs os planos 
para melhorar a infraestrutura de transporte 
público e a circulação de pedestres e veículos 
na cidade. Contudo, o projeto nunca saiu do 
papel até o momento atual.

O VLT de Arapiraca terá uma extensão 
de 11,6 quilômetros, integrando 17 bairros 
da cidade. Em março de 2021, durante 
uma reunião no Centro Administrativo de 
Arapiraca, consultores apresentaram ao 
prefeito cinco cenários diferentes para a 

implantação do Projeto Urbano Integrado. 
O projeto inclui a construção de estações de 
embarque e desembarque, a criação de ciclovias 
(já implantadas e quase concluídas), além de 
parques, vias paisagísticas e um complexo 

histórico na área da antiga 
estação ferroviária, atualmente 
abandonada, localizada nas 
imediações do extinto Clube 
dos Fumicultores de Arapiraca.

alinhamento com Renan 
Filho indicam uma tentativa 
de continuidade do projeto 
político do MDB em Alagoas. 
Observadores apontam que o 
apoio declarado pode fortalecer 
o ex-governador e consolidar sua 
base para 2026, caso opte por 
retornar ao cenário estadual. 
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O prefeito de Arapiraca, 
Luciano Barbosa (MDB), 
esteve em Brasília nesta semana 
acompanhado de seu filho, 
o deputado federal Daniel 
Barbosa (PP). Durante a 
agenda de compromissos, a 
dupla fez uma visita ao gabinete 
do senador Renan Calheiros 
(MDB), onde aguardaram o 
retorno do parlamentar de um 
compromisso.

Em breve conversa com 
alguns interlocutores, Barbosa 
adotou um tom misterioso ao ser 
questionado sobre seus planos 
para as eleições de 2026. Quando 
indagado sobre a possibilidade 
de disputar algum cargo, como o 
Senado, o governo do estado ou 
a vice-presidência, o prefeito de 
Arapiraca desconversou: “É cedo 
demais para falar das eleições”, 
respondeu.

Por sua vez, Daniel Barbosa 
confirmou sua intenção de 
disputar a reeleição para a 

Prefeito de Arapiraca mantém mistério sobre sua candidatura
FUTURO INCERTO

Luciano Barbosa evita falar sobre
eleições de 2026 em visita a Brasília

Câmara dos Deputados, mas ainda 
não decidiu se continuará no PP ou 
migrará para outro partido. “Essa 
questão será avaliada no momento 
oportuno”, afirmou.

Em tom semelhante ao de seu 
pai, Daniel adotou respostas evasivas, 
refletindo a estratégia de manter o 
mistério sobre os rumos políticos 
da família. Os planos de Luciano 
Barbosa para disputar cargos nas 
eleições de 2026 perderam força com 
a recondução de Rute Nezinho como 
sua vice-prefeita. Segundo relatos de 
interlocutores, o prefeito preferia 
escolher um nome mais próximo de 
sua base, como Yale Fernandes ou 
Célia Rocha.

Rute Nezinho, irmã do deputado 
estadual Ricardo Nezinho, com 
quem as relações de Barbosa já 
foram melhores, pode se tornar 
um empecilho para a saída do 
prefeito da Prefeitura de Arapiraca 
em abril de 2026, período em que 
ainda restariam quase três anos de 
mandato.

RUSGAS

Em um clima de tensão 
que destoou da habitual 
celebração religiosa, a 
tradicional festa da Padroeira 
de Rio Largo, realizada na 
terça-feira, 3, foi marcada 
por um confronto inesperado 
entre figuras políticas da 
cidade, que trouxe à tona 
a já conturbada relação 
entre o atual prefeito, 
Gilberto Gonçalves (GG), 
e o prefeito eleito, Carlos 
Gonçalves. O evento, que 
deveria ser um momento de 
união e religiosidade para a 
comunidade, rapidamente 
se transformou em palco 
de um embate político 
que surpreendeu e deixou 
perplexos os presentes.

Gilberto Gonçalves, 
conhecido por sua postura 
agressiva e impulsiva na 
política local, não hesitou em 
demonstrar publicamente 
seu desconforto, criando uma 
atmosfera de tensão. O que 
mais chamou a atenção foi sua 
atitude em relação à própria 

Ocorrido expôs as dificuldades que Carlos Gonçalves enfrentará
Confronto na festa da padroeira de Rio Largo revela
tensões políticas entre GG e Carlos Gonçalves

esposa e vice-prefeita, Cristina Gonçalves. 
Durante o evento, GG evitou até mesmo um 
abraço público, o que gerou especulações 
sobre o estado das relações familiares e políticas 
dentro da gestão municipal. A situação, já 
marcada por um ar de desconforto, se agravou 
quando, ao se aproximar de Carlos Gonçalves, 
GG, com semblante de fúria, estendeu a mão 
e, em tom ríspido e desafiador, disparou a frase: 
“cabra safado”. O momento, carregado de 
agressividade, interrompeu momentaneamente 
a programação da festa e deixou os presentes 
em estado de choque.

Este episódio gerou uma série de 

especulações sobre o futuro da administração 
municipal de Rio Largo, sugerindo que o 
sucessor de GG, Carlos Gonçalves – que, 
embora compartilhe o sobrenome, não tem 
relação de parentesco com o atual prefeito – 
enfrentará desafios muito maiores do que se 
imaginava. A cena, embora isolada, simboliza as 
dificuldades políticas que Carlos terá de encarar 
ao assumir o cargo, sobretudo em um cenário 
de tensões políticas e familiares. Durante a 
campanha eleitoral, Carlos foi frequentemente 
visto como um “boneco de pano”, uma figura 
cuja autonomia parecia limitada pelas forças 
políticas de GG. No entanto, com o fim da 

campanha e a vitória nas urnas, 
ele agora terá de demonstrar 
sua verdadeira capacidade de 
liderança e resistir à pressão, 
tanto dentro da prefeitura 
quanto fora dela.

O que parecia ser uma 
sucessão tranquila agora se 
apresenta como um cenário 
de incertezas. O prefeito eleito 
precisará provar não apenas 
sua habilidade de governar, 
mas também sua resistência 
às pressões internas e externas 
que virão com o cargo. 
Será necessário que Carlos 
Gonçalves, além de mostrar 
habilidade política, consiga 
firmar sua autonomia e se 
distanciar da figura de submisso 
à qual foi associado durante 
a campanha. O episódio na 
festa da Padroeira de Rio 
Largo, mais do que um simples 
desentendimento, sinaliza 
um possível prenúncio de um 
mandato conturbado, repleto de 
desafios políticos e familiares que 
precisarão ser superados com 
firmeza e inteligência estratégica.



- Ponta Verde: R$ 59,21, com leve 
crescimento de 0,13% no mês e alta de 
5,98% no ano.

- Cruz das Almas: R$ 59,11, queda de 
1,94% no mês, com alta anual de 2,78%.

- Poço: R$ 47,35, um aumento de 
4,14% no mês e variação positiva de 2,87% 
no acumulado de 12 meses.

- Mangabeiras: R$ 40,92, com queda de 
4,03% no mês e de 13,83% nos últimos 12 

meses.
- São Jorge: R$ 45,97, alta de 4,43% no 

mês, mas queda de 1,01% no acumulado 
anual.

- Farol: R$ 45,38, diminuição de 1,69% 
no mês, mas com valorização de 50,71% 
nos últimos 12 meses.

- Antares: R$ 34,25, aumento de 0,17% 
mensal, com valorização anual de 16,66%.

- Serraria: R$ 38,19, aumento de 4,19% 

Um estudo de inteligência 
imobiliária realizado pela 
APSA, que analisou cerca de 
1,6 mil anúncios de aluguéis 
em sites especializados no 
mês de outubro, apontou 
que o valor médio do aluguel 
na capital alagoana foi de R$ 
54,17 por metro quadrado, 
o que corresponde a R$ 
5.417,00 para um imóvel de 
100 m². Esse valor representa 
uma redução de 0,9% em 
relação a setembro, quando 
houve um aumento médio de 
29% nos preços dos aluguéis.

A pesquisa abrangeu dez 
bairros de Maceió, revelando 
que cinco deles apresentaram 
queda nos preços. Confira 
os valores médios do metro 
quadrado nos bairros mais 
analisados:

- Pajuçara: R$ 61,30, com 
queda de 5,46% em relação a 
setembro. No acumulado de 
12 meses, o aumento foi de 
13,35%.

- Jatiúca: R$ 57,77, uma 
redução de 1,81% no mês e 
queda de 8,49% nos últimos 
12 meses.
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Relatório de inteligência imobiliária da APSA analisou 1,6 mil ofertas de locação na capital
CONFIRA
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Estudo aponta valores de aluguéis de
imóveis residenciais usados em Maceió

CONFUSÃO ELEITORAL

Erro no cálculo das vagas da Câmara Municipal resulta em nova revisão dos votos na cidade alagoana

Recontagem de votos em Anadia pode alterar 
resultado das eleições para vereador

Nesta segunda-feira (09), 
será realizada a recontagem 
dos votos para vereador em 
Anadia, município localizado 
no interior de Alagoas. A 
revisão foi determinada após 
a constatação de um erro no 
cálculo do número de cadeiras 
da Câmara Municipal, o que 
pode provocar alterações no 
resultado final da eleição. O 
juiz da 76ª Junta Eleitoral, 
Pedro Campanholo Marques, 
coordenará o evento, que 
contará com a presença de 
representantes do Ministério 
Público, da Ordem dos 
Advogados do Brasil e 
dos partidos políticos. A 
recontagem ocorrerá às 14h30 
no Cartório Eleitoral da 48ª 
Zona Eleitoral, em Boca da 
Mata.

A correção do número 
de vagas é necessária devido 
a uma discrepância entre os 
dados de população usados 

anteriormente e os mais recentes. O Tribunal 
Regional Eleitoral de Alagoas (TER-AL) 
identificou que, após a divulgação do Censo de 
2022, o número correto de cadeiras na Câmara 
de Anadia deve ser 9, e não 11, como havia sido 
inicialmente informado. A alteração no número 
de vagas impacta diretamente os resultados da 
eleição, pois as candidatas Dra. Daniele Freire 
(PP) e Maura do Biaú (PSB), que obtiveram 
649 e 499 votos respectivamente, podem ser 

afetadas, deixando de conquistar as vagas que 
antes pareciam garantidas.

A recontagem foi inicialmente marcada 
para outubro, mas foi suspensa pelo TER-
AL após uma decisão do desembargador 
Guilherme Yendo, que determinou que a 76ª 
Junta Eleitoral avaliaria a viabilidade jurídica 
do procedimento. Após o levantamento da 
situação, o juiz Pedro Campanholo Marques 
decidiu pelo reprocessamento dos votos, que 

no mês e valorização de 
45,49% no acumulado anual.

A pesquisa também revelou 
uma grande diferença nos 
valores dos aluguéis entre os 
bairros mais caros e os mais 
acessíveis. Pajuçara lidera 
com o maior preço por metro 
quadrado, atingindo R$ 
61,30/m², enquanto Antares 
apresenta o menor valor, com 
R$ 34,25/m², resultando em 
uma diferença de 78% entre as 
duas regiões.

De acordo com Micheline 
Aires, gerente de locações 
da APSA, a redução no 
valor médio dos aluguéis 
entre setembro e outubro foi 
influenciada pela alteração 
do IGP-M, índice utilizado 
para reajustes contratuais. 
Ela explicou que, após um 
aumento de 23,9% entre 
agosto e setembro, o índice 
se estabilizou, refletindo 
uma certa estabilidade nos 
preços dos aluguéis. Apesar 
dessa estabilização, os preços 
permanecem elevados, ainda 
reflexo do aumento acumulado 
nos últimos meses.

agora acontece com a presença 
de diversos agentes envolvidos 
no processo eleitoral, incluindo 
representantes dos partidos e do 
Ministério Público.

O erro original surgiu 
quando a Câmara Municipal de 
Anadia, com base no Censo de 
2010, informou que o município 
teria 11 cadeiras no Legislativo. 
Contudo, com a atualização 
dos dados populacionais, 
que indicam uma queda na 
população de Anadia para 
13.966 habitantes, a cidade 
passou a se enquadrar no limite 
que define um máximo de 9 
cadeiras para municípios com 
até 15 mil habitantes, conforme 
o artigo 29 da Constituição 
Federal.

Agora, com a retotalização 
dos votos e a redução no número 
de cadeiras, o TER-AL precisa 
confirmar a exclusão das vagas 
excedentes. Isso pode resultar na 
alteração da composição final da 
Câmara de Anadia, impactando 
diretamente o destino das 
candidaturas de Dra. Daniele 
Freire e Maura do Biaú, que 
podem ser desconsideradas 
da contagem final devido à 
correção no número de assentos 
disponíveis.



em fevereiro de 2025, gera incertezas e 
preocupações tanto no governo quanto no 
Legislativo. 

Uma das possibilidades cogitadas é a de 

Lira integrar o governo Lula durante a reforma 
ministerial que deverá ocorrer no primeiro 
semestre de 2025. Entre as pastas citadas 
por seus aliados estão Agricultura e Saúde, 
áreas que poderiam não apenas acomodá-lo, 
mas também fortalecer sua visibilidade no 
Executivo, o que seria uma estratégia para sua 
candidatura ao Senado em 2026.

No entanto, existem obstáculos a esse 
cenário. A principal resistência vem do 
senador Renan Calheiros (MDB-AL), cujo 
filho, Renan Filho, ocupa o cargo de ministro 
dos Transportes. Além disso, a relação de Lira 
com o ministro das Relações Institucionais, 
Alexandre Padilha, seu desafeto, pode 
dificultar a articulação política dentro do 
governo.

Por outro lado, o receio do governo é que, 
caso Lira permaneça à frente da Câmara, 
consiga formar um bloco informal de apoio, o 
que poderia resultar em pressões por cargos e 
recursos. Como afirmou um líder partidário, 
dezenas de parlamentares leais a Lira estariam 
dispostos a apoiá-lo em qualquer disputa com 
o Executivo. (Com Folha de S.Paulo)
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Alagoano enfrenta desafios e articulações no governo
MUDANÇAS
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Arthur Lira pode sair da Câmara dos 
Deputados para o Governo Lula em 2025

O futuro de Arthur Lira 
(PP-AL), presidente da 
Câmara dos Deputados, 
após o fim de seu mandato 

O Supremo Tribunal 
Federal (STF) decidiu, na 
tarde desta sexta-feira (6), 
por unanimidade, negar 
o pedido da defesa do ex-
presidente Jair Bolsonaro 
(PL) para afastar o 
ministro Alexandre de 
Moraes da relatoria do 
inquérito que investiga 
uma suposta tentativa 
de golpe de Estado 
em 2022. A solicitação 
alegava que Moraes 
estaria “diretamente 

Ministros da Corte decidiram, por unanimidade, que Alexandre de Moraes não será afastado do inquérito

STF rejeita pedido de Bolsonaro e mantém Moraes à
frente de investigação sobre suposto golpe contra Lula

interessado” no caso, uma vez que teria sido 
alvo dos conspiradores envolvidos no plano 
de impedir a posse de Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) como presidente.

A votação, que ocorreu no plenário 
virtual, contou com a adesão dos ministros 
Edson Fachin, Flávio Dino, Gilmar 
Mendes, Cristiano Zanin e Dias Toffoli, 
todos acompanhando o voto do relator, Luís 
Roberto Barroso. A decisão formou uma 
maioria de 6 a 0. Como Moraes é diretamente 
implicado no recurso, ele se absteve de votar, 
mas ainda faltam os votos de Cármen Lúcia, 
Nunes Marques, André Mendonça e Luiz 
Fux.

Para o relator, Luís Roberto Barroso, 
o argumento apresentado pela defesa de 
Bolsonaro não é consistente. Em seu voto, 
o ministro destacou que a simples alegação 
de envolvimento de Moraes nos eventos 
investigados não é suficiente para justificar 
seu afastamento da relatoria. “Os crimes em 
apuração têm como vítimas a coletividade 
e não indivíduos específicos, portanto, não 
há razão para impedir a continuidade de 
Moraes”, afirmou Barroso.

O chamado “inquérito do golpe” apura 
a articulação de um grupo para contestar 
a vitória de Lula e impedir sua posse, em 
uma tentativa de desestabilização do Estado 
democrático de direito. Bolsonaro e outras 
36 pessoas foram indiciados pela Polícia 
Federal, incluindo figuras de destaque 
como os generais Augusto Heleno e Walter 
Braga Netto, além de aliados políticos do ex-
presidente.

As investigações revelaram um suposto 
plano que incluía a execução de líderes 
políticos, como Lula e o vice-presidente 
Geraldo Alckmin, além do próprio Moraes. 
Embora o ex-presidente tenha negado 
as acusações, a apuração segue sob a 
responsabilidade da Procuradoria-Geral 
da República (PGR), que decidirá sobre 
os próximos passos, incluindo a possível 
apresentação de denúncia.

PLANO FALHO

O endividamento nas 
famílias de Maceió desacelerou 
em novembro de 2024, com 
uma variação mensal de 
0,5%, segundo a Pesquisa de 
Endividamento e Inadimplência 
do Consumidor (Peic), realizada 
pela Fecomércio AL e o 
Instituto Fecomércio AL, em 
parceria com a Confederação 
Nacional do Comércio (CNC). 
Este resultado é uma redução 
significativa em comparação 
aos aumentos registrados nos 
meses anteriores: 2,3% em 
outubro, 2,9% em setembro 
e 3,4% em agosto.Embora a 
desaceleração seja positiva, o 
assessor econômico do Instituto 
Fecomércio, Francisco Rosário, 
destaca que ela também 
reflete um cenário de maior 
flexibilidade orçamentária, 
o que pode impulsionar 
as vendas no comércio de 
Maceió neste fim de ano.

“A diminuição do 
endividamento abre espaço 
para novos consumos, 
beneficiando o setor varejista”, 
afirmou. A inadimplência, que 
vinha crescendo desde junho, 
ficou em 3,3% em novembro, 
apresentando uma desaceleração 
em relação aos 5,7% registrados 
em outubro. Contudo, o número 
de famílias que não conseguem 
pagar suas dívidas aumentou 
para 11,2%, bem acima dos 3% 
do mês anterior.Em relação à 
distribuição do endividamento 
por faixa de renda, o número de 
famílias sem dívidas diminuiu 
em 1,5%, um recuo considerável 
em comparação aos 6,5% de 
queda em outubro. A diminuição 
é explicada pela alta no número 
de famílias endividadas, com 
destaque para a redução de 
11,5% nas famílias de menor 
renda (até 10 salários mínimos) 
e de 3,1% nas de maior renda 
(mais de 10 salários mínimos).

ECONOMIA

Endividamento em 
Maceió desacelera, 
mas inadimplência 

segue em alta

Inadimplência 
cresce, impactando 

principalmente as famílias 
com menor renda
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Governador Paulo Dantas e a médica Júlia Britto deram início à iniciativa, que cobre vazios assistenciais em Maceió
SAÚDE

O governador Paulo 
Dantas e a médica Júlia Britto 
lançaram, na manhã deste 
domingo (8), o programa 
Saúde Até Você. A iniciativa 
atendeu inicialmente a 
comunidade da Grota do 
Cigano, em Maceió.

As ações tiveram início 
às 8 horas, numa grande 
estrutura montada no 
Parque Linear, e seguem até 
as 17h, quando devem ser 
feitos aproximadamente mil 
atendimentos por cerca de 40 
profissionais, entre médicos, 
enfermeiros, técnicos de 
enfermagem, psicólogos e 
assistentes sociais.

“Esse é um programa 
arrojado e humanizado, que 
vem para as comunidades 
de Maceió, levando saúde 
pública desde a consulta 
até a cirurgia, se assim for 
necessário. E essa construção 
foi feita por muitas mãos. 
Todos se esforçaram muito, 
sob a coordenação da 
doutora Júlia Britto, que 
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vai estar aqui como médica, atendendo as 
pessoas, com todo carinho e amor”, disse 
Paulo.

O Saúde Até Você disponibiliza 
atendimentos em clínica geral, pediatria, 
ginecologia, cirurgia geral, oftalmologia, 
ortopedia e neurologia, além de testes rápidos, 
eletrocardiograma, exames laboratoriais, 
aferição de pressão arterial, dentre outros 
serviços.

“A ideia foi pensada para, como o nome 
do programa diz, levar saúde até as pessoas, 
até aqueles que mais precisam, por isso que 
a gente pensou em levar até as comunidades, 
começando aqui pela Grota do Cigano”, disse 
a coordenadora do programa, Júlia Britto.

O secretário de Estado da Saúde, Gustavo 
Pontes de Miranda, explica que, antes de 
iniciar os atendimentos, o programa faz um 
levantamento para saber quais as necessidades 
dos moradores da comunidade assistida. 
Segundo ele, o Saúde Até Você atua cobrindo 
vazios assistenciais existentes na capital.

“Nós temos hoje aqui neurocirurgião, 
neurologista, oftalmologista, especialidades 
em que existe um vazio assistencial grande no 
município de Maceió. Vamos levar o melhor 
atendimento possível para aquelas pessoas 
que mais precisam”, assegurou o secretário.

A dona de casa Cristina Lins, 60 anos, 

chegou cedo e pegou uma das primeiras 
fichas. Foi em busca de atendimento em 
ortopedia para o joelho, afetado por uma 
queda.

“No posto, a gente tem uma médica certa, 
mas para a gente arrumar um ortopedista fica 
muito difícil, tem que correr atrás. E aqui foi 
bom porque tem esse atendimento”, disse 
Cristina

Governo lança o programa Saúde Até Você
com mil atendimentos na Grota do Cigano

Polícia Militar é o grande destaque dos
Jogos dos Servidores de Alagoas 2024

ESPORTE

Os atletas da Polícia 
Militar fizeram bonito e 
colocaram a corporação 
no topo da edição 2024 
dos Jogos dos Servidores 
de Alagoas. Foram 
conquistadas 45 medalhas 
nas modalidades coletivas 
e individuais ao longo dos 
três fins de semana de 
competição. Quase metade 
do total conquistado foi 
de ouro, com 22 títulos 
alcançados. Além disso, a 
instituição ganhou outras 
10 medalhas de prata e 13 
de bronze.

As policiais femininas 
mantiveram a tradição e 
dominaram as disputas 
nos esportes coletivos. 
As competidoras 
conquistaram o primeiro 
lugar no vôlei, futebol de 

7, futsal e queimado. Além disso, as atletas 
conseguiram o segundo lugar no handebol.

As competições de artes marciais 
também tiveram protagonismo da PM-AL. 
Somente no Jiu-Jitsu foram conquistadas 
oito medalhas de ouro, cinco de prata e uma 
de bronze. Os resultados fizeram com que a 
Polícia Militar também liderasse o quadro 
geral de pontuação, com 153 pontos, 11 a 
mais que o segundo lugar.

O resultado final da disputa será 
divulgado após a realização das provas de 
corrida de rua, que acontecerão na orla de 
Maceió, no próximo dia 14.

O comandante-geral Paulo Amorim 
parabenizou os atletas pelos expressivos 
resultados e destacou a importância do 
esporte na atividade militar. “Mostramos 
mais uma vez a força da PM. Os números 
são reflexo do incentivo dado à prática de 
atividades físicas na instituição. Temos 
quadras, uma academia e horários dedicados 
ao esporte semanalmente”, destacou o 
oficial.

Recorde de inscritos
Em 2024, a edição dos Jogos dos 

Servidores contou com um recorde de 
2.304 inscritos. Foram servidores de 40 
órgãos da administração direta e indireta 

Instituição lidera quadro de medalhas e pontuação geral da competição

que participaram da 
competição, disputadas em 
16 modalidades. Esse ano, a 
disputa contou com a estreia 
do judô e do jiu-jitsu.



deixou para trás outras equipes em ascensão no 
torneio. O bom momento foi impulsionado por 
uma série de vitórias consecutivas, que culminou 
em um desempenho ofensivo sólido, com 37 gols 
marcados, o melhor desempenho de sua história 
no returno.

O desempenho do Timão não apenas garantiu 
a vaga na Libertadores, mas também consolidou a 
boa fase do time sob o comando de seu treinador. 
A melhora na defesa, aliada à eficácia ofensiva, foi 
fundamental para o bom resultado. A equipe se 
destacou principalmente no ataque, superando até 

foi formalmente notificado sobre qualquer 
acusação. “Nunca recebi nada, nenhum 
documento. O governo sueco não entrou em 
contato comigo. Só li as notícias como qualquer 
outra pessoa”, disse Mbappé. Ele também 
revelou que sua viagem a Estocolmo foi durante 
um período de folga, quando decidiu passar o 

tempo em um local diferente do previsto, após 
um conselho do técnico Didier Deschamps.

Em relação ao caso, que envolveu uma 
mulher que alegou ter sido agredida sexualmente 
em um hotel, Mbappé afirmou não ter qualquer 
ligação com a denunciante. Embora tenha 
mantido relações com outra mulher no local, ele 

Mbappé se pronuncia sobre acusações 
de agressão sexual na Suécia

O Corinthians fechou sua 
participação no Campeonato 
Brasileiro 2024 com um triunfo 
de 3 a 0 sobre o Grêmio, 
conquistando a vice-liderança 
do segundo turno. A equipe 
alvinegra somou 37 pontos, 
ficando apenas dois atrás do 
Botafogo, que liderou o returno 
com 39. O resultado não só 
encerrou de forma positiva 
a campanha do clube, mas 
também garantiu a classificação 
para a próxima edição da Copa 
Libertadores.

A vitória do Corinthians no 
returno foi marcada por uma 
recuperação impressionante. A 
equipe, que iniciou o segundo 
turno em uma posição 
desconfortável, alcançou 
11 vitórias em 19 jogos, um 
desempenho notável que 

Timão fecha Campeonato Brasileiro com boa campanha e assegura vaga na próxima edição da competição internacional
ARRANCADA FINAL

BOLA FORA

Corinthians termina 2024 com vice-liderança do
segundo turno e classificação para Libertadores

Boa atuação Contratação de técnico Divergência no Corinthians

O técnico Higo Magalhães, do 
CSA, destacou a boa performance 
de Gustavinho durante a partida 
contra o Santa Fé. O jogador foi um 
dos principais destaques da equipe, 
ajudando a garantir a solidez do 
time dentro de campo. Magalhães 
elogiou a postura do atacante, 
que tem mostrado consistência 
e contribuído com boas jogadas 
no setor ofensivo. O treinador 
afirmou que o jovem atleta fez 
um jogo equilibrado e que está 
ganhando confiança a cada nova 
oportunidade.

O técnico Ranielle Ribeiro se 
manifestou sobre a escalação do 
ASA para o jogo-treino e indicou 
que haverá várias mudanças no 
time para as próximas competições. 
Ele afirmou que a equipe precisa 
melhorar em certos aspectos 
e que o objetivo é alcançar um 
nível mais alto de desempenho. 
Ribeiro destacou que, apesar das 
alterações, o time está no caminho 
certo e que ajustes táticos são 
necessários para alcançar os 
resultados esperados.

O Atlético Mineiro agora volta suas 
atenções para a contratação de um 
novo técnico para a temporada de 
2025. O clube está em busca de 
um treinador que possa conduzir a 
equipe a novos desafios e fortalecer o 
elenco para as competições nacionais 
e internacionais. O Galo, que já se 
planeja para o futuro, está avaliando 
perfis e deve anunciar o nome do 
novo comandante em breve, com a 
expectativa de um projeto de longo 
prazo e sucesso.

No Corinthians, as situações de 
Yuri Alberto e Augusto Melo têm 
gerado discussões internas sobre a 
permanência de ambos no clube. 
Enquanto o atacante Yuri Alberto se 
mostra interessado em continuar, 
o zagueiro Augusto Melo tem 
demonstrado dúvidas sobre seu 
futuro no time paulista. Ambas as 
situações envolvem negociações 
e avaliações do desempenho da 
dupla, e o clube está analisando as 
possibilidades antes de tomar uma 
decisão definitiva sobre seus futuros 
no Corinthians.

Kylian Mbappé, estrela 
do Real Madrid, falou 
pela primeira vez sobre as 
acusações de agressão sexual 
que surgiram em outubro, 
durante a Data Fifa. O 
jogador francês foi apontado 
como envolvido em um 
incidente na Suécia, quando 
esteve fora da convocação da 
seleção para os jogos da Liga 
das Nações. Em entrevista 
ao programa “Clique”, do 
“Canal+ France”, Mbappé 
se defendeu e explicou 
os acontecimentos que 
marcaram o período em 
questão.

Segundo o craque, 
a denúncia o pegou de 
surpresa, já que ele não 

Mudança no ASA
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mesmo o líder Botafogo em número 
de gols marcados no segundo turno.

Com a vitória sobre o Grêmio, 
o Corinthians também igualou 
o recorde de maior sequência de 
vitórias na era dos pontos corridos 
do Campeonato Brasileiro, 
alcançando nove vitórias seguidas. 
Esse feito coloca o clube entre 
as grandes potências do torneio, 
mostrando que, apesar dos altos 
e baixos, o Timão tem um elenco 
capaz de competir no mais alto 
nível.

O ano de 2024, portanto, 
termina com a sensação de dever 
cumprido para o Corinthians, 
que, após uma recuperação 
impressionante, se prepara agora 
para enfrentar os desafios de 2025, 
com a certeza de que a próxima 
edição da Libertadores será um 
objetivo claro a ser conquistado.

esclareceu que as circunstâncias 
não envolviam violência ou 
coercitividade, e que a mulher 
não era a autora da acusação que 
ganhou repercussão na mídia.

O atacante também falou 
sobre seu compromisso com a 
seleção francesa, reafirmando 
que sua relação com a equipe 
nacional segue inalterada. “Meu 
amor pela seleção não mudou”, 
garantiu Mbappé, esclarecendo 
que a ausência nos jogos de 
outubro se deu por questões 
físicas e por uma decisão 
conjunta com Deschamps, já 
que ele estava se recuperando de 
uma lesão.

A expectativa agora é que, 
com a virada do ano, a França 
se prepare para novos desafios 
na Liga das Nações. Em março, 
a seleção enfrentará a Croácia, 
em jogos que podem definir o 
futuro do time no torneio. Mas, 
para Mbappé, as acusações já 
são um capítulo fechado, e ele 
busca se concentrar nos objetivos 
esportivos pela frente.
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Atacante do Real Madrid nega envolvimento em polêmica e se diz surpreso com as acusações
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PANTOJA CAMPEÃO

FÉRIAS E BASQUETE

ERROS E REBAIXAMENTO

VERSTAPPEN PUNIDO

Alexandre Pantoja manteve seu 
cinturão dos moscas no UFC após 
uma vitória impressionante sobre 
o japonês. O brasileiro finalizou o 
adversário, garantindo a defesa de 

seu título, e mostrou novamente seu 
domínio na categoria.

O Corinthians entra em sua 
primeira semana de férias no 
futebol, após uma temporada 

de altos e baixos. No entanto, o 
time se prepara para um período 
de descanso enquanto os atletas 

desfrutam de uma pausa. No 
basquete, a equipe terá dois 
compromissos importantes, 

mantendo o ritmo de atividades.

O Athletico Paranaense amargou 
o rebaixamento no Campeonato 

Brasileiro, e o capitão Thiago 
Heleno não poupou críticas ao 

desempenho da equipe. O zagueiro 
apontou os erros cometidos 

ao longo da temporada, tanto 
individuais quanto coletivos, 

que resultaram na queda para a 
Série B. Segundo Heleno, a falta 
de consistência nas atuações e 

decisões equivocadas dentro de 
campo foram fatores cruciais para 
o péssimo desempenho da equipe, 
que terá de se reorganizar para a 

próxima temporada.

Max Verstappen foi punido pela 
FIA e recebeu uma penalidade de 

trabalho comunitário após um 
episódio onde usou um palavrão 

durante a última corrida da 
temporada de Fórmula 1. A decisão 

visa corrigir o comportamento e 
reforçar a disciplina entre os pilotos.
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FIM DE CICLO

Flamengo Flamengo 
encerrará 2024 encerrará 2024 

em busca de em busca de 
novos rumos novos rumos 

após adeus de após adeus de 
GabigolGabigol

Rubro-negro faz suas últimas avaliações 
de um ano turbulento, com despedidas 

emocionantes e muitas lições para o futuro

Botafogo fatura R$ 48 milhões eBotafogo fatura R$ 48 milhões e
bate recordes com títulos de 2024bate recordes com títulos de 2024

O Botafogo encerrou 
2024 de forma triunfal, 
não apenas com o 
título do Campeonato 
Brasileiro, mas também 
com um significativo 
aporte financeiro de R$ 48 
milhões pela premiação da 
competição. A conquista 
coroou um ano de 
investimentos pesados e de 
sucesso dentro de campo, 
como a conquista da 
Libertadores e da Copa do 
Brasil, elevando o montante 
total arrecadado pelo clube a 
R$ 245 milhões.

Após uma temporada de 
altos e baixos, o Flamengo se 
despede de 2024 com mais 
questões do que certezas. 
A partida contra o Vitória, 
marcada pelo empate de 2 a 
2 no Maracanã, simbolizou o 
fim de um ciclo importante, 
especialmente com a saída 
de Gabigol, um dos maiores 
ídolos da história do clube. 
Com 13 títulos conquistados 
em seis anos, o atacante deixa 
o Rubro-negro, mas o time 
carioca agora se vê diante de 
uma nova realidade.

A despedida do 
artilheiro foi emocionante. 
Gabigol, apesar de uma 
atuação discreta, ainda 
conseguiu deixar sua marca 
e recebeu uma ovação 
do público. Entretanto, o 
Flamengo não conseguiu 
superar o adversário e teve 
mais uma atuação sem 
brilho, o que reforça a análise 
de que o time ainda precisa 
de ajustes significativos para 
a temporada de 2025.

O empate trouxe à tona 
diversos pontos a serem 
avaliados. Como será a 
transição sem Gabigol, 
peça fundamental ao longo 
dos últimos anos? Além 

COFRINHO RECHEADO

Clube carioca comemora ano de conquistas 
e prepara-se para nova fase com grandes 

investimentos e retorno financeiro

Esse faturamento coloca o 
Botafogo em uma posição de 
destaque no cenário nacional. Os 
valores obtidos foram suficientes 
para cobrir os altos investimentos 
feitos em contratações de peso, como 
Thiago Almada e Luiz Henrique, 
cujos valores somados superaram R$ 
240 milhões. O CEO da SAF, Thairo 
Arruda, destacou que a gestão de 
John Textor tem se mostrado eficaz 
ao equilibrar a redução das dívidas do 
clube e ao promover o crescimento 
das receitas.

A boa gestão financeira 
também foi evidente no processo 
de saneamento das finanças do 

Botafogo. O clube conseguiu reduzir 
o passivo histórico, que chegou a R$ 
1,1 bilhão, para uma previsão de R$ 
600 milhões até o final de 2024. Este 
esforço tem permitido ao Botafogo 
não apenas realizar investimentos 
no mercado de transferências, mas 
também garantir a continuidade de 
seu crescimento a longo prazo.

Entretanto, o futuro da receita do 
futebol brasileiro está em processo de 
reestruturação, com o fim do contrato 
com a Globo e a divisão dos direitos de 
transmissão entre dois blocos, a Libra 
e a LFU. O Botafogo está inserido no 
bloco da LFU, que já negocia pacotes 
com plataformas como Amazon 

disso, o time parece ainda longe 
de alcançar uma consistência ideal 
para enfrentar os desafios que virão, 
desde o Mundial de Clubes até o 
Campeonato Carioca. Mesmo com 
uma boa posse de bola, o Rubro-
negro foi incapaz de dominar o 
Vitória de maneira convincente, e o 
empate acabou sendo um reflexo das 
dificuldades ao longo de 2024.

O time de Filipe Luís precisa, 

então, refletir sobre o que funcionou 
e o que precisa ser modificado. A 
falta de uma linha de jogo clara e as 
falhas defensivas foram evidentes 
nesta última partida. Se 2024 foi um 
ano de altos e baixos, 2025 exigirá 
um Flamengo mais equilibrado, com 
uma identidade mais forte e menos 
dependente de jogadores individuais.

Por fim, a saída de Gabigol 
marca o fim de uma era, mas 

Prime e YouTube. Esses contratos 
podem representar uma nova 
fonte de renda significativa para 
o clube carioca em 2025.

Em suma, o Botafogo não 
só celebra a vitória dentro de 
campo, mas também colhe 
frutos financeiros importantes 
que prometem solidificar o 
clube como uma potência no 
futebol brasileiro nos próximos 
anos. A perspectiva de um 
2025 próspero depende de 
como as finanças continuarão 
a ser bem administradas e dos 
investimentos estratégicos no 
elenco.

também abre portas para novas 
possibilidades. As expectativas 
para 2025 são altas, mas o clube 
precisará de uma reformulação 
interna e de novas peças para 
retomar o protagonismo no 
futebol nacional e internacional. 
O ano novo promete desafios, 
e a forma como o Flamengo 
se reerguerá a partir de agora é 
uma incógnita.
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